DEFINIR REGLAS PARA ELEGIR CANDIDATO, PIDE EBRARD

"No se calienten con el 24", demanda Mario Delgado a *corcholatas*

NÉSTOR JIMÉNEZ Y ARTURO SÁNCHEZ

A casi un mes de las elecciones en el estado de México y Coahuila, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, llamó a las denominadas corcholatas a que "no se calienten" con las elecciones de 2024 y, en cambio, ayuden en ambas entidades.

Los retó a acudir los fines de semana que restan de campaña como "militantes de a pie"; dijo que para no violar ninguna norma electoral, lo hagan sin hablar en los actos ni subir al templete.

Por su parte, el canciller Marcelo Ebrard reiteró ayer su solicitud a la dirigencia de Morena de que defina las reglas del proceso para elegir a su abanderado presidencial rumbo a 2024, y negó que piense irse del partido. "No, no. ¿Por qué me voy a ir?, nosotros vamos muy bien en Morena", afirmó.

Luego de reunirse con integrantes de la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), reprochó a los líderes de Morena que no han respondido una carta que les envió en diciembre pasado, donde les propuso que se establezca una fecha para que los aspirantes a la candidatura que tienen un cargo público se separen de él, que la encuesta con la que se definirá al abanderado tenga una sola pregunta y que se organice un debate entre los posibles abanderados.

Reprueba que grupos se cuelguen de Morena

En tanto, Mario Delgado se sumó a las críticas que han hecho morenistas a Humanismo Mexicano encabezado por Emmanuel Reyes Carmona, diputado federal de Morena e integrante de la Luz del Mundo— luego de que obtuvo su registro como asociación política nacional. "Respetamos la libertad de organización que establece la ley y la posibilidad de que haya asociaciones políticas, pero no nos gusta ver que se cuelguen de los nombres o de los conceptos de nuestro movimiento", enfatizó.

Asimismo, dejó en claro que no permitirán que asociaciones se conviertan en grupos de presión dentro del partido, y adelantó que no habrá candidaturas para grupos, porque "aquí no es de cuotas, de cuates, de corrientes ni de agrupaciones".

Sobre la demanda del canciller, insistió: "el llamado es a que no se calienten con el 24. Para llegar ahí hay que pasar por el 23; que nos ayuden como militantes de pie a triunfar en Coahuila. Ahí los espero, quedan cuatro fines de semana; me voy a poner de acuerdo con ellos para que acompañen a Guadiana. Y de paso, pues voy a extender la invitación a los gobernadores", señaló el dirigente.

Reveló que ya se reunió con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y con el coordinador de la bancada morenista en el Senado, Ricardo Monreal, para hacerles dicho llamado, y buscará hacer lo propio con Ebrard y con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Por su parte, Ebrard aseguró que la mayoría de los militantes y simpatizantes de Morena también quieren que se definan las normas del proceso, que haya un debate y que la encuesta sea clara, por lo que consideró que la dirigencia del partido debería responder a estos puntos.